



釜石神愛幼児学園だより 2022年度 NO. 875

1月の主題
—「あたたまる」—



今年もどうぞよろしくお願いいたします。

例年釜石の冬は雪が少なく、風が強くて道路がツルツルに凍ってしまう日が多いですね。今年はどうなるのでしょうか。

少々の風が吹く日でも、園の子どもたちは夢中になって元気に園庭を走り回っています。時間を忘れるくらい夢中になること、達成感を味わうことが毎日の経験となっていくのでしよう。楽しく遊んだ後は、暖かい部屋であたたかい給食が待っています。

今年も一人ひとりの子どもたちとじっくりと係わりながら、一人ひとりの思いに寄り添っていききたいと思います。



休園のご協力 ありがとうございました

12月20・21日の休園、早目のお迎えやお休みのお願いにつきまちは、保護者の皆さまのご協力を本当にありがとうございました。

お陰さまでこの2日間で蔓延は食い止めることができました。

「クリスマス礼拝・祝会」も1月28日（土）に延期することになりましたが、イエスさまが現れてくださったクリスマスの喜びは1月まで続きます。

子どもたちと一緒に、初めての1月開催のクリスマス会を楽しみましょう！

園のお休み中 12月29日～1月3日 までの間に
新型コロナウイルスやインフルエンザに罹った場合は
マチコミにて報告をお願いいたします。

入力方法はマチコミに添付いたします。

お手数をお掛けしますが、どうぞよろしくお願いいたします。
4日からは園にご連絡ください。

感染症が流行する時期です!!

年末年始は集まる人が多いと思いますが、3密をできるだけ避け、感染しないように気を付けましょう。



個人面談について

2月2日（木）より個人面談週間を予定しています。保護者の皆さまと担任との個人面談をさせていただきます。後日日程のアンケートを配布いたしますので、ご記入のうえご提出下さい。時間は午後となっています。

また、今回の個人面談も3密を避けるため、ホールで換気をしながら行いたいと思います。（寒いことも予想されますので、どうぞ暖かくしてお越しください。）

絵画コンクール作品展示のご案内

ジョイス釜石店 2022年12月30日～2023年1月22日
マイヤ釜石店 2023年1月11日～1月29日
(3・4・5歳児が出品しました。)

1月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1 年末年始 休園日	2	3	4 お弁当の日	5	6	7
8	9 成人の日	10	11	12	13	14
15	16	17 交通防犯指導	18	19 避難訓練	20 お誕生礼拝	21
22	23	24 総練習 お弁当の日	25	26	27	28 クリスマス 礼拝・祝会
29	30	31				

おたんじょうびおめでとう



- 1日 ささき ふくのすけくん (2歳)
- 8日 くまがい えなちゃん (3歳)
- 11日 あべ たいせいくん (5歳)
- 21日 ささき そうげんくん (3歳)



A HAPPY NEW YEAR

すこし早いですが・・・
あけましておめでとうございます
今年も職員一同頑張ってまいります
今年もよろしくお願いいたします

釜石神愛幼児学園
理事長 坂水かよ
職員一同



0歳・つくし組

食事面では6名が幼児食となり、色々な食材や味を楽しみながら食べている。自分でスプーンを持って食べようとしていたり、茶碗を持って飲もうとしたり、自分でやろうとする意欲が見られるようになってきた。

1歳・ちゅうりっぷ組

室内ではふざけることが楽しくなっけい、なかなかまとまらなかつたり、ステージでは人見知りなのか動けなくなつてしまつてた。少しずつ踊つてくれるようになり、保育室では声掛けや褒められることで楽しめるようになってきた。

2歳・たんぽぽ組

身の回りのことは少しずつできることを増やせるように取り組んでいる。着替えでは、上着を脱ぐこと、たたむことができるようになってきている。

3歳・ひまわり組

子どもたちが言いやすいセリフに変えたり、背景をみんなで製作して、自分たちの劇を作り上げていった。声も大きく、発表することが好きな子どもたちなので、みんな張り切って練習に取り組んでくれた。

4歳・ばら組

アドベントカレンダーは一人ひとりの写真が窓から出て来る物にしたので嬉しそうだった。クリスマス会は延期になってしまったが「コロナになってしまった子がかわいそうだ。早く良くなるといいなあ」と言っていて、優しいと感じた。

5歳・ゆり組

クリスマス会の延期は、子どもたちががっかりしていなかったのが意外であった。就学時健診を終え、就学に対して意識が高まる中、不安がった子もいたので、就学に期待が持てるようにしていきたい。

給食室

今月はつくし組の離乳食が終了し、ほとんど皆と同じ食材を食べることができるようになった。引き続き保護者や担任とコミュニケーションをとっていきたい。

12月の振り返り

